



# Les Biologistes Médicaux

Internes - Hospitaliers - Libéraux

COMMUNIQUÉ

24/06/2022

## Les Biologistes Médicaux solidaires des PADHUE

Les Biologistes Médicaux **apportent leur soutien à tous les Praticiens à Diplôme Hors Union Européenne (PADHUE)**, dont la situation professionnelle est actuellement bloquée, et partagent les revendications du Syndicat National des Praticiens à Diplôme Hors Union Européenne (SNPADHUE).

A l'heure où notre système de santé subit **une crise démographique** résultant de la politique de l'offre comme principal moyen de maîtrise des dépenses de santé, **l'incurie dont fait preuve l'administration française pour traiter les dossiers d'autorisation d'exercice de ces praticiens est inadmissible.**

Cette situation avec une double instruction des dossiers, régionale et nationale est totalement ubuesque surtout au regard du taux de vacances élevé des postes de praticiens hospitaliers (notamment dans les laboratoires de biologie hospitaliers) auxquels pourraient accéder ces praticiens compétents si leurs dossiers étaient traités avec diligence.

Le SNPADHUE estime à plus de 3000 les dossiers bloqués à l'échelon régional.

Dans l'attente de la réponse de l'administration, ces praticiens exercent dans des conditions de précarité importante et sans aucune vision pour leur avenir. Cette incertitude pèse également sur la pérennité des équipes médicales hospitalières dans un contexte de crise des ressources médicales.

**Nous demandons à Madame la Ministre de la Santé et de la Prévention de prendre immédiatement les mesures nécessaires pour permettre une solution rapide.**

Dr Eric GUIHENEUF  
Vice-Président des Biologistes Hospitaliers

Dr Lionel BARRAND  
Président du syndicat



18 rue de Kingersheim, 68270 WITTENHEIM



[contact@lesbiologistesmedicaux.fr](mailto:contact@lesbiologistesmedicaux.fr)



[www.lesbiologistesmedicaux.fr](http://www.lesbiologistesmedicaux.fr)

